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Заседания Думы Ставропольского края 

На Ставрополье принят закон о дополнительных социальных гарантиях 

медицинским и иным категориям работников в случае заражения их новой 

коронавирусной инфекцией COVID-19 при надлежащем исполнении 

трудовых обязанностей. Законопроект был внесен губернатором региона и 

одобрен краевыми депутатами на очередном заседании Думы. 

Ставропольский край стал первым регионом России, где узаконили такие 

меры поддержки. Теперь в случае заражения коронавирусом медицинским и 

иным категориям работников выплатят единовременное социальное пособие 

в размере 1 миллиона рублей. В случае летального исхода членам семьи 

предусмотрена выплата в размере 3 миллионов рублей. 

Работу над законопроектом депутаты вели совместно с общественными 

медицинскими организациями края. Предложения, которые были учтены в 

документе, высказали представители Профсоюза работников 

здравоохранения России, общественной организации "Врачи 

Ставропольского края", Ассоциации медицинских сестер и Общероссийского 

народного фронта. Еще на стадии разработки проект закона получил 

поддержку и одобрение профессионального сообщества. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Член комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению депутат Николай Новопашин прокомментировал 

ситуацию в здравоохранении Ставропольского края, которая подверглась 

критике в связи с распространением коронавируса.  Депутат считает, что 

край серьезно подвела история с инфекционистом Еленой Санниковой, 

которая "привезла" коронавирус из-за границы. "Из-за чего эта беда попала 

к нам раньше на две-три недели, и подобного предусмотреть не мог никто. 

В итоге люди испугались и попрятались по домам, а сейчас, ввиду 

усталости, напряжения, необходимости ведения бизнеса, перестают 

самоизолироваться. К тому же с людей продолжают брать арендную 

плату, требовать кредиты", - сообщил парламентарий. Проблем с 

размещением больных, о которых говорил Мишустин, он не видит.  

"Касательно критики по койкоместам: сегодня этим вопросом занимается 

штаб специалистов, выделены целые больницы для работы с 

инфицированными, и я не знаю случаев в своем округе и не слышал от коллег, 

чтобы кому-то из больных отказывали в госпитализации или операции и не 

только по коронавирусу. Про недостаток аппаратов ИВЛ точно знаю, что 

деньги выделены и аппараты закуплены, например, в Ипатовском округе их 

было 3, а сегодня 9, и так в каждом районе", - рассказал Новопашин. 
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Ситуацию со здравоохранением в Ставропольском крае он считает гораздо 

лучше, чем во многих других регионах. "Читаю новости каждый день и 

думаю, откуда информация о ситуации в больницах у заядлых 

комментаторов, ведь по факту ни один человек на Ставрополье не остался 

без помощи", - поделился мнением депутат.  

Дума Ставропольского края рассмотрит поправки в краевой закон о 

местах проведения митингов, демонстраций и шествий. С предложением 

привести положения закона в соответствие с постановлением 

Конституционного суда, принятым в ноябре 2019 года выступила 

Прокуратура Ставропольского края. Суд признал неконституционным запрет 

на проведение массовых публичных акций возле зданий региональных и 

муниципальных органов власти. "Регулирование законодателем субъекта 

Российской Федерации общего запрета проведения собраний, митингов, 

шествий и демонстраций в местах, находящихся вблизи от входа в здания, 

занимаемые органами государственной власти субъекта Российской 

Федерации, свидетельствует о противоречии такого запрета статье 31, части 

3 статьи 55, пункту "б" части 1 статьи 72 и части 2 статьи 76 Конституции 

Российской Федерации", - говорится в пояснительной записке к проекту 

поправок, предложенных прокуратурой. Если закон будет принят, 

ставропольчане смогут устраивать митинги и демонстрации в том числе на 

главной площади города под окнами правительства. 

Депутат Думы Ставропольского края, сопредседатель краевого штаба 

ОНФ Виктор Надеин рассказал о реализации в крае акции "Тележка добра", 

целью которого является помощь людям, которые оказались в непростой 

ситуации в период пандемии. Отмечалось, что к акции уже присоединились 

более 130 ставропольских магазинов. Списки наиболее нуждающихся 

граждан в городах и районах Ставрополья предоставляют местные 

администрации. Продукты разносят по домам по мере наполнения тележек. 

"Для меня лично очень важно, что в акцию включились все территории края. 

Единодушие, сочувствие, стремление помочь ближнему всегда были 

отличительной чертой нашего народа. И хорошо, что это качество в 

поколениях не растрачено, более того, они лишь утверждается и крепнет в 

нас. Может быть, в этом и есть главная сила нашего национального 

единства", - рассказал Виктор Надеин.   

По инициативе ЦК КПРФ в год 75-летия Победы советского народа в 

Великой Отечественной войне коммунистами проводится акция "Своих не 

бросаем". Так, 8 мая группа коммунистов во главе с первым секретарем 

крайкома КПРФ, зампредом краевой думы Виктором Гончаровым, вручила 

подарки более чем двадцати ветеранам войны и труда города Ставрополя. 

Аналогичные встречи по всему краю активно организует второй секретарь 

крайкома КПРФ, депутат краевой думы Виктор Лозовой. Его хорошо знают 

в нашем крае не только партийные активисты. Акция "Своих не бросаем" 

проводится уже более двух месяцев. За это время коммунисты вручили 

ветеранам около тысячи подарков. И процесс продолжается. 
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Председатель комитета Думы Ставропольского края по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый принял участие в 

торжественной церемонии открытия Стены памяти, которая прошла 6 мая в 

станице Новомарьевской. На мемориале, ствшем частью проекта 

благоустройства центра станицы, увековечены имена 323 жителей станицы, 

которые пали, защищая Родину, в годы великой Отечественной войны. Из-за 

эпидемиологической обстановки в мероприятии участвовали только 

почетные гости.  

Депутат Думы Ставропольского края Александр Сысоев уличил 

нынешнюю мэрию Ессентуков в разрешении застройки озера. Разрешения на 

частную застройку берега в Ессентуках выдавали нынешние городские 

власти, сообщил депутат в социальных сетях. Прокуратура выявила 

нарушения при выделении земельных участков на берегу городского озера в 

Ессентуках. Выдача прав на земельные участки, их переуступка и выдача 

разрешений на частное строительство происходили в 2008-2015 годах, 

написал депутат. По его словам, это свидетельствует, что незаконные акты 

подписывались нынешним руководством города. 

Александр Сысоев также указал на недостатки благоустройства в 

Ессентуках. Оставшийся после благоустройства сквера у школы №5 в 

Ессентуках строительный мусор, рабочие просто спрятали под слой грунта в 

сквере. "Хороший хозяин мусор из дома выносит, а не половиком 

прикрывает. Или ошибаюсь?", - написал депутат краевой Думы в соцсетях. 

В Кисловодске прошел пятый ежегодный этап акции "От Чистого 

сердца", направленной на помощь малоимущим, многодетным семьям и 

одиноким ветеранам. За прошедшие годы помощь получили сотни семей. 

Списки фамилий и адреса тех, кто нуждается в помощи, все эти годы 

предоставляют органы соцзащиты, ветеранские организации, а с ростом 

популярности проекта все больше людей стали и самостоятельно обращаться 

к ее организаторам. Все адреса организаторы акции объезжают лично, чтобы 

посмотреть, насколько люди нуждаются, чтобы помощь проходила по 

назначению, адресно. В числе постоянных партнѐров акции депутат Думы 

Ставропольского края Аркадий Торосян. 

В преддверии 75-й годовщины Победы советского народа в Великой 

Отечественной войне, 6 мая депутат Думы Ставропольского края Андрей 

Юндин начал свои поздравительные встречи с ветеранами, проживающими в 

краевом центре. Парламентарий поздравил ветеранов, вручив им цветы и 

продуктовые наборы. Затем депутат, совместно с главой Труновского 

муниципального района Евгением Высоцким, председателем Совета 

ветеранов Леонидом Арестовым и представителями районной 

администрации, посетил ветеранов Великой Отечественной войны и узников 

концлагерей, проживающих на территории Труновского района. 

В Пятигорске ветеранов поздравили депутаты Александр Горбунов., 

Валентин Аргашоков и Алексей Раздобудько. А в соседних Ессентуках 

фронтовики принимали поздравления от Александра Солода и Юрия 

Ходжаева. Парламентарии поблагодарили их за мужество и труд, отмечая, 
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что поколение Победителей было и остается для всех россиян примером 

стойкости и любви к родной земле. Депутат Анатолий Жданов вместе с 

юнармейцами пришел поздравить с юбилеем Победы ветерана Великой 

Отечественной войны Владимира Потапова из поселка Рассвет 

Новоалександровского городского округа. Также депутат поучаствовал в 

возложении цветов к монументу Воинской Славы. Накануне годовщины 

Великой Победы краевые депутаты передали ветеранам телевизоры, 

продуктовые наборы к праздничному столу и памятные детские рисунки.  

Депутат Думы Ставрополья, второй секретарь крайкома КПРФ Виктор 

Лозовой при участии районного комитета компартии оказал 

благотворительную помощь жителям Апанасенковского района, 

находящимся в сложной жизненной ситуации в период самоизоляции. 

Продуктовые наборы были доставлены 95 адресатам - одиноким пожилым 

людям, многодетным семьям и другим нуждающимся категориям граждан - 

жителям всех сел нашего района, списки которых представили главы 

муниципальных образований поселений. 

Депутат Думы Ставропольского края, руководитель Ставропольского 

регионального общественно-волонтерского центра Партии "ЕДИНАЯ 

РОССИЯ" по оказанию помощи гражданам в период пандемии 

коронавирусной инфекции Дмитрий Шуваев рассказал о реализации в крае 

всероссийской акции "Спасибо врачам", в рамках которой активисты 

выразили благодарность сотрудникам медицинских учреждений 

Ставрополья, находящихся на передовой в борьбе с коронавирусной 

инфекцией и передали им чайные наборы. 

По инициативе депутата Думы Ставропольского края Алексея 

Завгороднева в поселениях Изобильненского городского округа 

отреставрировано более 20 памятников. Работы провели в городе 

Изобильном, поселках Рыздвяном, Передовом, Солнечнодольске и 

Новоизобильном, селах Подлужном, Московском, Птичьем и Тищенском, 

станицах Рождественской, Баклановской, Гаевской и Филимоновской. 

Объектами реставрации стали мемориалы, а также братские могилы, места 

захоронений неизвестных солдат и обелиски. За несколько недель обновлены 

покрытия, отремонтированы ограждения, покрашены бордюры, 

благоустроены и озеленены прилегающие территорий. 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края, лидер партии 

"Справедливая Россия" в регионе Александр Кузьмин призвал спасти 

пятигорское трамвайное предприятие. Вице-спикер сообщил, что в будние 

дни до эпидемии на линию выходили 38 пассажирских вагонов, а в выходные 

30. Но подвижной состав много лет не обновлялся. Сейчас все вагоны старше 

15 лет и не отвечают современным требованиям по перевозке 

маломобильных граждан, по климату в салоне и кабине водителя. "До 

прошлого года предприятие не получало субсидий и работало по законам 

свободного рынка. Но трамвай не коммерческий транспорт, а социальный. 

Это визитная карточка Кавминвод, это наша история. И об экологии нельзя 

забывать. Города Кавмингруппы и без того перегружены выхлопными 
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газами. Преступно было бы лишиться экологически чистого трамвая", 

высказал мнение вице-спикер Думы Ставрополья. По мнению Александра 

Кузьмина, субсидировать трамвайное предприятие Пятигорска необходимо 

из муниципального и краевого бюджетов с привлечением средств 

федеральной казны. 

Депутаты Думы Ставропольского края Дионис Айтов и Валентин 

Аргашоков были награждены благодарственными письмами главы 

Предгорного муниципального района за участие в оказании 

благотворительной  помощи  для социально-незащищѐнных слоѐв населения, 

оказавшихся в трудной  жизненной ситуации. 

Депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько глава 

города Лермонтова Станислав Полулях, и первый заместитель главы 

администрации города Лермонтова Дмитрий Кубадиев проверили ремонтные 

работы в сквере Победы. Средства на благоустройство выделены из краевого 

бюджета в рамках проекта по формированию комфортной городской среды. 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление с Днѐм Победы опубликовали: 

Г.В. Ягубов – в газетах "Вечерний Ставрополь" от 7 мая, 

"Приманычские степи", "Александровская жизнь", "Невинномысский 

рабочий", "Заря", "Наша жизнь", "Призыв" от 8 мая;  И.В. Андрющенко – в 

газете "Приманычские степи", "Заря" от 8 мая; А.В. Завгороднев – в газете 

"Наше время" от 8 мая; С.К. Чурсинов – в газете "Михайловские вести" от 

7 мая; Р.А. Можейко – в газете "Левокумье" от 8 мая; Д.И. Шуваев – в 

газете "Степновские вести" от 8 мая.  
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